



8月 ちゅういっぷぐみだより

尚徳福祉会 仲町保育園
2025年8月1日

真夏ながらも過ごしやすい日も多かった7月。プールには3回入ることができ、子どもたちも毎週の楽しみになっていましたね。7月は室内遊びではオセロがブームになりました。まだルールがわからない子も多いですが、保育士等に尋ねながら20～30分かけて頭を悩ませています。勝ち負けのつく遊びなので悔しがることもあるかと見ていましたが、悔しさよりも「自分でできたことが嬉しい」「楽しかった」という達成感が大きいようでした！楽しみ、熱中できることが増えていく子どもたちを見ると、私も嬉しい気持ちになりました。

忍者の種は何になる？

5月に植えた忍者がくれた2種類の「種子」。

1種類目は6月下旬に収穫し、「匂いが梅干しみたい。」「いい匂い！」と子どもたちに大人気でした。その正体はしそ！すぐに葉が大きくなり、たくさん収穫できました！給食ではしそつくねに入れて出てくるので人気のメニューでした。

2種類目は、芽が出て大きくなり花が咲き…とうとう7月18日に初めての収穫。何ができるか観察し、想像して絵も描いてとても楽しみにしていたその正体は…ピーマン！！初めて実を発見した子の第一声が「ピーマン咲いてるよ！」でした（笑）「え～、苦手かも」「ちょっとしか食べられない！」という子も多かったですが、いざ炒めて出してもらおうと、「おいしい！」「うう…ってなったけど食べられた！」「魚と食べたら美味しかったよ」「忍者の力で足が早くなってそう！」などいろいろな感想を伝えてくれました。これからたくさん採れるはずなので、観察画や野菜スタンプなど様々な活動を通して親しみを感じられるようにしていきたいと思います！

♪プールさいこう♪

プール予定の日はちょうどいい天気にも恵まれ、子どもたちも目一杯水の感触を楽しむことができました。水に入ると「つめたーい！」「気持ちいい！」と大興奮の子どもたち。温度に慣れた所でアヒルさん歩き、ワニさん歩き、貝殻の宝探し、大人気の水鉄砲大会などをして遊んでいきました。「もぐらない」「ジャンプしない」などの約束を意識して友達同士伝え合う姿もありました。夏ならではの活動を満喫でき、よかったです♪

今後は水遊びを行っていきます。引き続き水着や着替え等の用意をよろしくお願いします。

はさみが上手になってきています！！

4月から制作の中に、はさみで切る内容をたくさん取り入れてきたところ、丸の形も少しずつ切れるようになってきた子どもたちです。今月も自分で切った三角や四角の図形を組み合わせて、作りたいものを表現する制作を行いました。5月ぶりの2回目ということで、自分でどの形なら作りたいものが作れるのか考えて組み合わせていきました。大好きなポケモンの形、動物の形など一人一人の工夫が見えて面白かったです！

今後、創作意欲が更に高まるように、自由遊びの中でもはさみを使っていきます♪

今月のうた

「うみ」



今月のわらい

- 体を十分に動かして様々な運動遊びに挑戦しようとする。
- 友達の遊びに関心を持ち、一緒にやってみたり、やり方を伝え合ったりする。

8月の予定

- 6日（水） 幼児身体計測
英語であそぼう
- 21日（木） 避難訓練
- 27日（水） 英語であそぼう
- 29日（金） 水遊び終了